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潮屬團體迎深圳市委統戰部

廠商會辦皮膚醫療護理講座

中總人大港澳辦研討班結業

■研討班28名
學員與中總代
表合照。

香港南區工商聯總會董就職
周俊明詹永新范太等主禮 盼凝聚力量創美好南區

香港文匯報訊（記者　鄭治祖）港島南區近年不斷發展，一群熱愛香港、熱愛社區的工商

界賢達，成立了香港南區工商業聯合總會，並於日前假深灣遊艇俱樂部隆重舉行第一屆會董

會就職典禮，由中聯辦副主任周俊明及港島工作部部長吳仰偉，外交部駐港副特派員詹永

新，全國人大常委范徐麗泰，立法會主席曾鈺成，民政事務局局長曾德成，廣東社團總會主

席兼全國政協委員王國強，南區區議會主席馬月霞及南區政務專員黃彥勳等主

禮。他們均期盼該會今後積極凝聚力量，締造更美好完善的南區。

廖漢輝：區內發展呈新景象
香港南區工商業聯合總會創會主席廖漢輝在致辭時

表示，隨 港鐵南港島線的工程逐步開展，區內各行
各業的發展必會有一番新景象，該會成立旨在凝聚工
商界力量，全力支持特區依法施政，堅定不移維護香
港的繁榮穩定，實踐「一國兩制」、「港人治港」，並
為發展會務作出貢獻，扎實為南區工作。
他說，該會秉持關懷社區、服務社會、參與公益、

聯繫內地與香港、團結工商、促進香港工商貿易發
展，以及致力為商界提供經濟資訊的宗旨而成立，同
人致力團結香港各階層，齊心協力謀求香港發展，為
民生，促和諧，並為推動南區工商業，以及經濟、歷
史及旅遊文化等作出努力。

廖漢輝並強調，該會樂意承擔團結南區工商的工
作，並要維護南區工商界的合法權益，為工商界提供
資訊交流，及致力促進海內外華商的溝通和合作；在
邁進新的時刻，該會將發揚愛國愛港的優良傳統，維
護香港長期繁榮穩定，保護香港南區工商的名譽和聲
望，貫徹「南區是我家，我們愛護它」的精神。

香港南區工商業聯合總會副主席李國雄表示，今晚

賢能薈萃，充分反映總會得到各界的全力支持，深信

得到各方友好的全力支持，定能全面發揮維護工商權

益，繁榮香港社會及團結海內外華商的任務。
在一片喜慶氣氛中，香港南區工商業聯合總會副主

席王振宇聯同嘉賓共同舉杯，祝願南區工商界團結友
好，交流互助；香港繁榮興旺、和諧穩定；祖國國富

民強、昌盛繁榮。

陳幟彬楊孫西袁武蔡德河出席
政商翹楚雲集，氣氛熱鬧，出席餐會活動嘉賓尚有

該會各榮譽職銜成員，包括中聯辦港島工作部副部長
陳幟彬，全國政協常委楊孫西，全國人大代表袁武，
原全國政協委員蔡德河，全國政協委員、民建聯主席
譚耀宗，全國人大代表田北辰，全國政協委員、「經
濟動力」立法會議員林健鋒等。

香港文匯報訊 香港潮屬社團總會、香港潮州商會、
香港九龍潮州公會50位首長及會董日前在潮州會館接
待了深圳市委統戰部部長張思平一行。身兼三會首長
的馬介璋，以及香港潮屬社團總會主席許學之，香港
潮州商會會長陳幼南，香港九龍潮州公會會長林榮森
及各會董，均對深圳市委統戰部領導的蒞臨表示熱烈
歡迎。

張思平：港潮人對深經濟貢獻大
深圳市委常委、統戰部部長張思平對香港潮屬社團

總會、香港潮州商會、香港九龍潮州公會多年來給予
深圳的支持表示感謝，並讚揚香港潮籍人士對深圳的
經濟發展和建設作出的貢獻。馬介璋在致歡迎辭時向
深圳市委統戰部領導介紹了三會的基本情況及運作，
並希望透過各種形式，加強深港的聯繫，共同為推動
兩地的經濟作出貢獻。

許學之：深各方面發展成績佳
許學之談及，近年來，深圳市在經濟社會各方面發

展神速，大力地促進與各地的交流和推動經濟發展，

成績是有目共睹的。陳幼南表
示，港深兩地優勢互補，共同
發展，勢頭良好。深圳市委統
戰部和該會有 密切的關係，
以往該會歷屆會長都和深圳市
委統戰部有 經常性的聯絡，
該會有不少會董會員在深圳投
資，得到該部的幫助，並希望
大家同心協力，為促進兩地經
濟持續繁榮而共同努力。
出席是次活動的三會首長還

有：香港潮屬社團總會創會副
主席、香港潮州商會永遠名譽
會長唐學元，香港潮屬社團總
會副主席許瑞良，香港九龍潮
州公會會長姚中立及副主席鄭
碧木、劉利權、馬清楠，香港九龍潮州公會永遠名譽
會長鄭亨明及王昌耀等；尚有三會常務會董及會董包
括吳哲歆、胡楚南、吳少溥、方文利、林輝耀、葉樹
林、鄭金松、佘恩典、許瑞勤、黃萬生、黃雍、楊劍

青、林宣亮、陳光明、林赤有、高明東、邱子成、鄭
捷明、林鎮洪、黃志建、趙錦章、胡澤文、陳德寧、
胡炎松、張少鵬、張詩培、張楚光、翁紹賢、馬忠信
等。

香港文匯報訊 長江集團一直與公益金合作無間，積
極支持公益金各項慈善籌款活動。在昨日的2010/2011
年度公益金周年頒獎禮上，長江集團連續第12年蟬聯
公益金3大籌款額最高的機構之一，更位列第二。長江
實業（集團）有限公司財務總監甄達安代表長江集
團，接受公益金會長曾鮑笑薇頒發獎狀以示嘉許。

和黃電能長實等獲公益榮譽獎
長江集團旗下之和記黃埔有限公司、電能實業有限

公司、置富產業信託、長江實業（集團）有限公司、
屈臣氏有限公司及長江基建集團有限公司合共獲頒公
益榮譽獎三名、公益卓越獎兩名及公益優異獎一名。
長江集團於年度內不但積極捐助公益金，更呼籲市

民踴躍捐輸。在去年第5度支持「公益金『長江』及時
雨基金」籌款活動時，集團再度啟動捐款熱線，繼續
以「您捐幾多 長江集團捐幾多」的配對贊助形式，捐
出公眾認捐的等額善款，令善款倍增。此外，集團成
員亦支持多項公益金籌款活動，如商業及僱員募捐計
劃、百萬行、公益服飾日及公益利是錢等。

曾鮑笑薇嘉許長江
公益金籌款再入三甲

香港文匯報訊 來自世界五大洲16個國家和
地區及全國各地脊柱醫學專家與脊柱健康行
業的精英1,200多人日前聚首北京，舉行「第
7屆中華脊柱健康論壇」與「世界脊柱健康
聯盟」成立大會。香港中醫整脊學會會長陳
忠良榮任「世界脊柱健康聯盟」主席。

醫學論壇變健康論壇
第7屆脊柱健康論壇，由前6屆醫學論壇演

變為健康論壇，說明了由單一的對脊柱醫學
學術研究和脊病的治療，開始關注到危害人
類健康的「頸肩腰腿痛和脊柱相關病」在預
防和保養的重要性。這是中國脊柱健康行業
乃至世界脊柱健康事業的一個新的里程碑。
據世界衛生（健康）組織的報告，每年約

有200多萬人因長時間坐 不動而死亡；預
計到2020年，全球將有70%的疾病是因坐得
太久、缺乏運動而引起的。長期在冷氣房和
常食冷飲會導致人體「陰陽失調」，加上工
作競爭壓力，令患「頸肩腰腿痛以及脊柱相
關病」的病人，以驚人的數字倍增，而且日
趨年輕化，並形成了世界第二大流行病。

力推「全民脊柱健康」
「全民脊柱健康」是社會大眾共同的健康

夢想，也是中華脊柱健康論壇勢必要實現的
宏偉目標。第7屆脊柱健康論壇，延續往屆

的公益之旅，將愛心接力，開展大型的全民脊柱健康
工程總動員活動。此次論壇更希望，將中華民族的醫
學特色和優勢結合在脊柱健康的理念中，重振中華民
族的脊柱健康事業的發展和增強國民對脊柱健康的意
識，及為人類的健康作出重要的新貢獻。
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馬慶豐娶媳新界鄉紳同賀

逸夫基金60萬捐安新縣助學

香港文匯報訊 鄉議局顧問、新界工商業總會會長馬
慶豐的幼子馬興武與牛蘭雲喜結良緣，日前假座尖沙
咀煌府酒家擺下數十席喜酒。

陳卓劉皇發張學明等出席
中聯辦新界工作部部長陳卓、副部長李文，鄉議局

主席劉皇發伉儷，及副主席張學明、林偉強，荃灣區
議會主席周厚澄、沙田區議會主席韋國洪、西貢區議
會主席吳仕福、西貢鄉紳成漢強等蒞臨祝賀。

兒媳照相機錄音機送父母
新郎哥馬興武和新娘於席間除了感謝父母養育之恩，

也向馬慶豐伉儷贈送兩份特別的禮物，送給阿媽陳惠貞
一部錄音機，因她是知名粵劇票友，可將演唱名段珍藏
起來；至於其父馬慶豐的禮物則是一部照相機。馬慶豐
笑稱好喜歡這份禮物，因他很期待做阿爺弄孫為樂，這
部相機可用來拍攝孫兒的生活片段。司儀聞言，就叫一
對新人盡快生兒育女，最好三年抱兩。

香港文匯報訊（記者 張帆 石家莊報道）由香港邵逸
夫基金會資助60萬港元的河北安新縣蘆莊鄉原北邊吳
小學，日前舉辦了「逸夫教學樓」奠基儀式。北邊吳
小學逸夫教學樓項目共投資278萬元人民幣，該工程預
計8月底全部竣工。北邊吳小學逸夫教學樓建成後，將
徹底解決該小學用房緊張和D級危房問題，教學環境將
得到明顯改善。

香港文匯報訊 香港中華總商會為全國人大常
委會、國務院港澳事務辦公室及法制辦公室舉辦
的研討班日前圓滿結束。該班28名學員主要從事
港澳事務及法制研究工作，是次來港進行為期15
天的學習，全方位了解香港經濟、社會、法制等
情況，參觀拜訪了香港高等法院、香港交易所、
立法會等相關機構及政府部門。

楊釗劉宇新頒學員證書並致辭
中總副會長楊釗和中總培訓委員會主席劉宇新

在結業禮上，向學員頒發結業證書。劉宇新寄語
學員要好好利用這次來港學習的經驗，發揮所
長，為國家、為港澳特區的發展作出貢獻。
劉宇新表示：「自香港回歸以來，中央政府一

直切實貫徹『一國兩制』、『港人治港』、高度自
治的方針，嚴格按照基本法辦事，全力維護香港
的長期繁榮穩定，使香港成功保持了國際金融、
貿易和航運中心的地位。事實上，國家『十二五』
規劃也清晰界定了香港在國家發展全域中的地位
作用，為香港發揮優勢提供了廣闊的發展空

間。」

鍾毅：對港政治經濟認識更深
研討班團長、國務院港澳辦交流司副司長鍾毅

代表全體學員，感謝中總精心籌辦今期研討班。
他說：「通過上課、拜訪、專題座談等不同形
式，學員得以在短時間內獲取大量訊息，對香港
特區的政治、經濟、社會、法律等方面取得更深
入的認識，對於加深理解『一國兩制』、『港人
治港』國策方針，以及提高今後工作的服務和能
力水平，均具有積極意義。」
全國人大港澳基本法委辦公室幹部曾軍榮在結

業報告會上表示，各個講師從不同視角對香港的
社會、經濟、政制發展作出論述，讓學員能夠進
行比較、辨析，從而獲得全方位、多角度觀察香
港的寶貴機會。
出席研討班結業禮者還包括：中聯辦協調部處

長袁俊，中總培訓委員會委員黃定光、吳連烽、
邱建新，會董李銘深，以及講師代表李維星博士
等。

香港文匯報訊 香港中華廠商聯合會政治事務委員會「社
區事務小組」及「專業人士小組」日前假西灣河文娛中心舉
行「18區免費專業諮詢服務計劃」東區皮膚醫療護理美容講
座。

楊志強陳珮瑤主講
活動由廠商會聯同東區區議員江澤濠和傅元章舉辦，並邀

得香港大學內科系皮膚科臨床榮譽助理教授楊志強醫生及香
港皮膚激光中心陳珮瑤醫生擔任講者，講解醫學美容、濕疹
皮膚病護理及預防等，出席居民約80人。
廠商會常務會董兼政治事務委員會「專業人士小組」副召

集人李慧芬致辭時指，該會推出「18區免費專業諮詢服務計
劃」是希望透過一支涵蓋不同範疇的專業團隊，並運用「社
區事務小組」所建立的地區聯繫，輪流在18區為市民提供免
費的專業諮詢服務，協助他們解決生活上的疑難。
目前，該會已邀得超過60名區議員參與計劃，並陸續在不

同地區開展服務。當日出席的廠商會首長還包括常務會董何
煜榮、會董盧金榮等。
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■陳忠良(前右三)在成立大會上致辭。

■廠商會首長與出席嘉賓講座上合照。


